

El Consejo de Europa cuestiona la independencia del CGPJ

El Grupo de Estados contra la Corrupción (GRECO), dependiente del Consejo de Europa, ha publicado un informe en el que lamenta que España no fortalezca la independencia del CGPJ "tanto en apariencia como en realidad" y que no ponga en marcha sus recomendaciones para prevenir la corrupción

El [Grupo de Estados contra la Corrupción \(GRECO\)](#), dependiente del Consejo de Europa, ha hecho público el lunes 10 de octubre un informe en el que **critica de forma contundente a España por no atender sus recomendaciones para fortalecer la independencia judicial.**

Alude en concreto la falta de interés de nuestro país por modificar el **sistema de elección de miembros del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ)** para mejorar la actual situación "tanto en apariencia como en la realidad".

En este apartado del informe, el GRECO recuerda que para luchar contra la corrupción las autoridades políticas no deberían intervenir en "ninguna de las etapas" del proceso de designación de los magistrados, y creen que ...